ACABA LA AVENTURA

Bajo el título Acaba la aventura, queremos exhibir documentos relacionados con el reflejo de la muerte a través de los documentos que contienen los archivos. En el Archivo Histórico Provincial de Cáceres encontramos documentos que tratan de reflejar las voluntades de las personas, como los testamentos, y otros que nos ayudan a descubrir los usos y costumbres de la sociedad relacionados con los difuntos, como las esquelas, las tarjetas de defunción, las tarjetas de agradecimiento, de invitación y los recordatorios que encontramos en los archivos privados. Los documentos que se han seleccionado para esta muestra son una esquela de 1907 del archivo personal del Presbítero Don José García Mora, un testamento cerrado de 1542, documentación del entierro del Obispo de Plasencia, Manuel Torres y Torres, el proyecto de construcción del cementerio de Coria de 1886 y algunas fotografías relacionadas con el tema.

EXPOSICIÓN